



Dear square dancers,

at the EAASDC General Assembly, I was elected as treasurer with 100% of the valid votes cast, i.e. unanimously. This result makes me very happy and is also an incentive for my further work. I was not only praised by this election result for my work in the last election period, it also shows your expectations of me and my future work.

Even in the future, small problems will not be avoided. We in the finance team are only human and therefore will make mistakes! If you have the impression that something went wrong with us, please contact us in time. „In time“ does not mean, e.g. concerning events, immediately after your registration of an event and transfer of the invoice amount. We also need a certain processing time of about two weeks until all steps have been completed, and your event can appear in the calendar.

One more request from my side to you:

Before you are “about to burst” because you think we made a mistake, call me!

Treasurer

Claudia Eberhard

Bronnhaldenweg 11, 72202 Nagold

Tel: +49 171/1744 766

E-Mail: treasurer@eaasdc.eu

**Liebe Square Dancerinnen
und Square Dancer,**

bei der Mitgliederversammlung der EAASDC wurde ich mit 100% der abgegebenen gültigen Stimmen, also einstimmig, zum Finanzvorstand gewählt. Dieses Ergebnis freut mich sehr und ist auch ein Ansporn für meine weitere Arbeit. Ich wurde durch dieses Wahlergebnis ja nicht nur für meine Arbeit in der letzten Wahlperiode gelobt, es zeigt auch eure Erwartungen an mich und meine zukünftige Arbeit.

Auch in Zukunft werden sich kleine Probleme nicht vermeiden lassen. Wir im Finanz-Team sind auch nur Menschen und machen demzufolge Fehler! Solltet ihr den Eindruck haben, dass bei uns etwas schiefgelaufen ist, meldet euch bitte rechtzeitig. Rechtzeitig heißt aber, z.B. bei Events, nicht, sofort nach Eurer Anmeldung einer Veranstaltung und Überweisung des Rechnungsbetrags. Auch wir benötigen eine gewisse Bearbeitungszeit von ca. zwei Wochen, bis alle Schritte erledigt sind und Eure Veranstaltung im Kalender auftauchen kann.

Noch eine Bitte von meiner Seite an euch:

Bevor ihr „kurz vorm Platzen“ seid, weil wir eurer Meinung nach einen Fehler gemacht haben, ruft mich an!

In einem persönlichen Gespräch lässt sich vieles besser aus der Welt schaffen als mit

A lot of things can be sorted out better in a personal conversation than with emails, which may be misleading.

Again, I thank you for the good cooperation so far and in advance also for the further one.

Greetings,
Claudia

E-Mails, die unter Umständen missverständlich sind.

Nun nochmals danke für die bisher gute Zusammenarbeit und im Voraus auch für die weitere.

Viele Grüße,
Claudia

